

Gute Mittelplätze für GSV-Schwimmer

Am vergangenen Wochenende fand in Neckarsulm ein Nachwuchs-Schwimmfest statt. Der Gieser Schwimmverein war mit sieben Jugendlichen vertreten, wobei eine erfreuliche Leistungssteigerung festzustellen war.

Als erster muß der 14jährige Frank Leibold erwähnt werden, der in einem kämpferischen Rennen über 100 m Freistil mit 1:07,9 eine sehr beachtliche Leistung zeigte und dafür mit einem sechsten Platz belohnt wurde. Nicht weniger Einsatzfreude zeigten die Jüngsten der Mannschaft. Thomas Klotz (Jahrgang 1962) schwamm über 100 m Freistil gute 1:23,1 und über 100 m Rücken 1:37,7; Christopher Urra über 100 m Rücken 1:33,7. Beide belegten damit gute Plätze im Mittelfeld. Einen beachtlichen Erfolg stellte die Leistung des „Neulings“ Ulli Ringleb dar; er brachte es nach nur zehnmonatigem Training über 100 m Freistil auf gute 1:12,0. Ulli Ringleb und Jörg Heilmann, der über 100 und 200 m Freistil an den Start ging, machten ihren Gegner das Stegen schwer. Das Glück des Tüchtigen half Michael Urra, der nicht in Form war und über 100 m Rücken nur 1:14,9 schwamm. Trotz dieser wenig ansprechenden Zeit belegte er den dritten Platz und verschaffte dem Verein wertvolle Punkte.

Weniger Glück hatte die 4x100-m-Lagenstaffel in der Besetzung M. Urra, Buchacker, Leibold und Ringleb. Sie mußte sich mit dem vorletzten Platz zufriedengeben. Einzelergebnisse der Lagenstaffel: 100 m Rücken: M. Urra 1:17,6, 100 m Brust: Buchacker 1:28,3, 100 m Delphin: Leibold 1:20,0, 100 m Kraul: Ringleb 1:11,0.